
Besuch aus Schwion
Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 18. Januar 2023, 21:59

Ja, ich bin beeindruckt, was Underbergen mit den bekanntermaßen begrenzten Mitteln in den
letzten fünf Jahren doch schon alles geschaffen hat.

Aber lassen Sie uns in Ihr Büro gehen. Der Empfangsbereich Ihres Rathauses ist zwar recht
sehenswert, aber in Ihrem Büro lässt es sich sicher angenehmer miteinander sprechen.
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